

**2025/0127/100**

öffentlich

Beschlussvorlage

100 - Hauptabteilung

Bericht erstattet: CDU-Fraktion



## **Antrag der CDU-Fraktion: Fahrradschutzstreifen Jägersburg**

Beratungsfolge	Geplante Sitzungstermine	Ö / N
Ortsrat Jägersburg (Entscheidung)		Ö

### **Beschlussvorschlag**

Der Ortsrat bittet die Verwaltung zu prüfen, ob es möglich ist, den Fahrradschutzstreifen, der bei der Erneuerung der Fahrbahndecke der Saar-Pfalz-Straße in Fahrtrichtung Homburg angelegt wurde, zu entfernen und stattdessen eine Fahrbahnmittenmarkierung anzubringen.

### **Sachverhalt**

siehe Anlage Antrag CDU-Fraktion.

### **Finanzielle Auswirkungen**

### **Anlage/n**

- 1 Antrag CDU Jägersburg Fahrradschutzstreifen (öffentlich)

## **Antrag der CDU-Fraktion im Ortsrat Jägersburg:**

Der Ortsrat beantragt die Entfernung des bei Erneuerung der Fahrbahndecke Saar-Pfalz-Straße in Fahrtrichtung Homburg angelegten Fahrradschutzstreifens und Herstellung einer Fahrbahnmittenmarkierung.

## **Begründung des Antrags:**

Der bei Erneuerung der Fahrbahndecke der Saar-Pfalz-Straße in Fahrtrichtung Homburg angelegte Fahrradschutzstreifen dient vorliegend nicht dem Schutz der Radfahrenden. Aufgrund der Parksituation auf der Gegenfahrbahn aus Richtung Homburg zur Ortsmitte hin und der fehlenden Straßenmittenmarkierung fährt der dortige Verkehr an den parkenden Autos vorbei und zwingt bzw. nötigt den Richtung Homburg fließenden Verkehr zum dauerhaften Überfahren des Radschutzstreifens, was jedoch nach der Straßenverkehrsordnung nur im Schwerlastgegenverkehr gestattet ist. Durch die Schutzstreifenmarkierung wird auch meist das Abstandsgebot von mind. 1,5 m nicht eingehalten. Häufig kommt auch vor, dass Jugendliche und auch Erwachsene, von den Sportstätten kommend, den Fahrradschutzstreifen gegen die Fahrtrichtung benutzen und so sich und andere Verkehrsteilnehmer gefährden. Vorliegend wird dem Radfahrenden ein Schutzbereich angezeigt, der keiner ist.